



**Mariano Blázquez**, inicia hoy una colaboración en la edición digital de EL PAÍS

(FEREDE, 29/04/2013) El secretario ejecutivo de la Federación de Iglesias Evangélicas de España ([FEREDE](#)), **Mariano Blázquez Burgo**, estrena hoy su participación en el [Blog "Cuestión de Fe"](#), en la versión digital del diario EL PAÍS.

Blázquez fue invitado por el citado periódico a participar en este Blog -inaugurado el pasado mes de marzo, dos días antes de la elección del nuevo papa Francisco- dedicado a reflexionar, tal como reza la entrada que lo presenta, sobre *"el sentido de la religión y lo religioso... Una mirada sobre lo celestial y lo terrenal, los asuntos generales y particulares de los creyentes, en la jerarquía y a pie de calle. □ Sobre lo que tiene, le sobra y le falta a ésta y otras iglesias hoy, y sus retos en el mundo globalizado"*.

Aunque hasta ahora las reflexiones publicadas son mayoritariamente de participantes católicos, Blázquez no es el primer no-católico que interviene en este blog. El pasado 10 de abril, el ex presidente de la Comunidad Judía de Madrid, Jacobo Israel Garzón, publicaba una entrada titulada ["¿Por qué soy judío?"](#), con la que inauguraba su participación en el mismo.

## DEBUT REIVINDICATIVO

El secretario ejecutivo de FEREDE, titula su primera reflexión ["La bendición"](#), y en ella se hace eco de uno de los tantos casos de discriminación que, con harta frecuencia, aún sufrimos los cristianos protestantes en este país.

Los hechos a los que se refiere Blázquez en su reflexión, tuvieron lugar recientemente en Toledo, cuando fallece un ciudadano de fe evangélica y a la familia no se le permite el uso de la capilla multiconfesional del Tanatorio municipal **porque el sacerdote católico se opone con el argumento de que "la capilla había sido bendecida por el arzobispo de Toledo, Antonio Cañizares"**

"Me cuesta creer que esas aseveraciones se produzcan hoy en día", comenta Blázquez, "pero la capilla quedó vacía y el sepelio se realizó en otra sala".

Este arranque con aire reivindicativo no supone, sin embargo, que ese será necesariamente el tono de todas las reflexiones del autor, aunque su amplia experiencia y vocación al servicio de la defensa de la libertad religiosa en nuestro país, marcarán sin duda en buena medida sus aportaciones.

## BUENA OPORTUNIDAD

Desde FEREDE se ve con buenos ojos esta oportunidad ofrecida por EL PAÍS -el diario generalista más leído en España, con presencia además en muchos otros países de Hispanoamérica-, que permitirá llegar a muchos lectores que desconocen por completo, o que tienen muchos conceptos erróneos, acerca del pensamiento, realidad e idiosincrasia de los protestantes españoles.

Fuente: Actualidad Evangélica